
Von: Meike Lukat <meike.lukat@live.de>  
Gesendet: Dienstag, 13. Juni 2023 06:05 
An: Buergermeisterin <Buergermeisterin@stadt-haan.de> 
 
Betreff: HFA 13.06.2023 : Top 2 Projekte Gebäudemanagement : GGS Steinkulle mit Außenstelle 
Bachstraße 
 

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
 
wie die WLH-Fraktion bereits in Ihrer Antragsbegründung mitgeteilt hatte, muss nach u.E. 
den Kindern & Eltern aktuell und zukünftig am Grundschulstandort Unterhaan eine klare 
Perspektive der Verbesserung, eines Neubaus gegeben werden. 
 
Daher werde ich für die WLH-Fraktion auch heute zum Top 2 Projekte des 
Gebäudemanagements erneut für eine neue Priorisierung kämpfen, damit auch hier für das 
Projekt Neubau Steinkulle ein Projektverantwortlicher und Terminierung genannt wird. 
 
Seit 2012 leben wir in Unterhaan mit einer "Übergangslösung" am Grundschulstandort  
zuerst mit Schulcontainern und nachdem diese nun auch nicht mehr reichten mit einer 
Außenstelle in der Bachstraße. 
 
Das stellt alle Beteiligten vor sehr große Herausforderungen. 
 
Wie eine Mutter nun öffentlich nachlesbar mir schilderte: 
 

"Die Container an der Steinkulle sind schon seit Anfang des Jahres weg. Die 4. Klasssen 

sind an der Bachstr und zwar im Keller des alten Schulgebäudes.  

Dort ist auch gleichzeitig für diese Kinder die OGS.  

Im EG ist der Kindergarten.  

Vielleicht ist es sinnvoller zu überlegen, wie man die 4. Klassen wieder mit der restlichen 

Steinkulle integrieren kann, so dass die Kinder nicht dauernd pendeln müssen.  

Denn zum Sportunterricht müssen sie wieder von der Bachstr zur Steinkulle.  

Für die Schüler ist es nicht schön und vorallem kommen sie jeden Morgen 10-15 min 

aufgrund des Schulbusses, der von Steinkulle aus fahren soll zu spät zur Schule. 

Das muss man dringlich ändern. Zumindest, dass der Bus früher fährt, so dass die Kinder 

nicht mehr so spät kommen.  

Es ist für Eltern und Schüler eine Zumutung. 
 
Ich bitte heute um Erläuterung im HFA zum Top, wie die Verwaltung den betroffenen  
SchülerInnen und Eltern eine Perspektive geben möchte, die Anregung/Bitte umsetzten 
wird. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
   
Meike Lukat                                                                                  
  
- Fraktionsvorsitzende WLH-      


